



### LA CRISIS DE CONTENEDORES DISPARA SU OPERACIÓN A NIVELES HISTÓRICOS E INCREMENTA PRECIOS EN FLETES

La abrupta demanda de contenedores que hubo el año pasado a nivel mundial disparó su operación en México a niveles históricos. Como consecuencia de la reactivación de las actividades económicas, principalmente del comercio proveniente de Asia, México registró el movimiento de 7.8 millones de contenedores, el mayor del que se tenga registro. Este nivel representa un crecimiento de 22% respecto a los contenedores operados en 2020, y un alza de 11% en comparación con 2019, el año prepandemia, de acuerdo con datos de la Secretaría de Marina (Semar). Especialistas consultados explicaron que este incremento se derivó de una mayor actividad de importación (que creció 27.7% en valor, y 14% por peso vía marítima), que incluso llevaron a que México rompiera con dos años de superávit en la balanza comercial, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). "Las tarifas crecieron de 4,000 a 12,000 dólares en los últimos dos años", explica Fernando Ruiz, director general del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce), ejemplificando con el caso de un contenedor de 40 pies desde China. "En mi opinión, pronto empezarán a disminuir poco a poco".



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



### TOYOTA MÉXICO SUPERA 85,000 HÍBRIDOS VENDIDOS

Para Toyota, el futuro es hoy y su prioridad es el medio ambiente. De ahí que la compañía japonesa confirme su compromiso con la electrificación y al mismo tiempo su liderazgo en híbridos al superar los 85 mil vehículos vendidos en México con esta tecnología. Desde hace casi 25 años, cuando se vendió el primer Prius a nivel mundial, Toyota estaba dando el primer paso para convertirse de una empresa de automóviles a una empresa de movilidad. Y ese fue el camino que tomó la compañía en nuestro país desde 2010, con la llegada del icónico modelo, al que se le han sumado otros para formar una sólida familia híbrida eléctrica (Prius, Camry Hybrid, RAV4 Hybrid, Corolla Hybrid y Sienna), la cual ha contribuido a que la marca haya comercializado hasta el momento 85,889 unidades con esta tecnología.



### VENTAS DE CAMIONES EN MÉXICO MEJORAN, PERO NO SUPERAN ESTIMADOS

El sector de vehículos pesados en México, tuvo un buen arranque para el mes de enero, y se espera un mejor arranque para el segundo semestre de este año, así lo declaró Miguel Elizalde, Presidente de la ANPACT. En conferencia de prensa virtual, el titular de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones, dijo que los vehículos de carga tuvieron 2,242 unidades vendidas al mayor; en el segmento de Pasaje fueron 277 ventas, para un 21.1% a la baja respecto al mismo mes del año pasado. Por su parte, Guillermo Rosales, Presidente Ejecutivo de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), dijo que en enero las ventas al menudeo en enero fueron por 2,599 unidades, y con ello un alza 426 unidades o el equivalente a un 19.6% arriba, aunque aún por debajo de los buenos registros de años anteriores, y por debajo de las proyecciones para dicho mes por parte de la AMDA. De esta forma, para este año se ha proyectado una comercialización de 34,270 vehículos, aunque seguirán los problemas de inventarios en las agencias, así como los suministros de los microchips, por lo que la AMDA tienen un segundo escenario en ventas y este es por 32,842 como un ajuste en las ventas, dijo Guillermo Rosales.



### MOTORES CON CONVERSIÓN A GAS

Los motores de combustión interna con conversión a gas, los podemos identificar porque cuentan con elementos extras como: vaporizador, mezclador, inyectores, entre otros componentes; este sistema es menos contaminante para el medio ambiente y su costo es menor. Es importante seleccionar el tipo de gas adecuado para un correcto

funcionamiento, ya sea gas licuado de petróleo o gas natural comprimido.



# INFORMACIÓN

## GENERAL

443-14022022 | FEB 14



### EU AUTORIZA MEDICAMENTO PARA TRATAR A PACIENTES CONTAGIADOS CON ÓMICRON

Reguladores de salud estadounidenses autorizaron un nuevo medicamento de anticuerpos que funciona específicamente contra la variante ómicron del COVID-19, una medida crucial para reabastecer el arsenal del país en el combate a esta enfermedad. La Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) indicó que autorizó el fármaco de Eli Lilly para pacientes adultos y adolescentes con COVID-19 de leve a moderado. A finales del año pasado Lilly anunció que trabajaba en el tratamiento después de que pruebas mostraron que su terapia previa con anticuerpos era ineficaz contra la variante ómicron, que se ha convertido en la predominante. El gobierno del presidente Joe Biden adquirió 600 mil dosis antes de la autorización y comenzará a enviar los suministros iniciales a las autoridades estatales de salud para su distribución.



### NIÑOS QUE CONTRAEN COVID-19 CORREN EL RIESGO DE DESARROLLAR DIABETES: CDC

Los niños que se han recuperado de una infección por COVID-19 tienen un mayor riesgo de desarrollar diabetes tipo 1 o tipo 2, de acuerdo con un estudio elaborado por los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) de Estados Unidos. Según los resultados del estudio publicado el pasado 7 de enero, los investigadores encontraron un aumento de 2.6 veces en los nuevos casos de diabetes entre los niños que se habían recuperado de una infección por COVID-19. En un segundo conjunto de datos, encontraron un aumento del 30 por ciento. La investigación utilizó dos bases de datos de reclamos de seguros de Estados Unidos para analizar los diagnósticos de diabetes realizados en menores de 18 años entre julio y el 9 de diciembre de 2021. Los investigadores compararon a los que tenían COVID-19 con los que no.



### PONDRÁN REFUERZO CONTRA COVID-19 EN 70 MUNICIPIOS PARA ADULTOS DE 30 A 39 AÑOS

Del lunes 14 al sábado 19 de febrero se aplicarán refuerzos de la vacuna contra COVID-19 a personas de 30 a 39 años en 70 municipios del Estado de México. Podrán inmunizarse los adultos pertenecientes a este grupo de edad que hace más de cuatro meses completaron su esquema primario o fueron vacunados con unidosis de CanSino. Deberán mostrar una identificación oficial, comprobante de domicilio y presentar el formato de vacunación lleno e impreso de la plataforma [www.mivacuna.salud.gob.mx](http://www.mivacuna.salud.gob.mx).



### MÉXICO REGISTRA 8 MIL 854 CASOS MÁS DE COVID; TENDENCIA DE CONTAGIOS BAJA 48%

La Secretaría de Salud federal reportó 8 mil 854 nuevos casos confirmados de COVID en México, para un total de 5 millones 292 mil 706 desde el inicio de la pandemia. De acuerdo con el comunicado técnico de la dependencia, entre las semanas 2 y 4 del año el número de contagios se ha reducido 48%. Las autoridades estiman que hay 107 mil 652 casos activos (1.9%), y que 4 millones 519 mil 24 pacientes se han recuperado. Las entidades con más casos activos por cada 100 mil habitantes son Colima, Baja California Sur, Ciudad de México, Tlaxcala y Nayarit. En las últimas cinco semanas, Salud ha registrado que la mayor parte de los casos están presentes en personas de 30 a 39 años. Les siguen los grupos de 18 a 29 años y de 40 a 49 años. En el último día, se registró una ocupación hospitalaria de camas generales para pacientes COVID del 30%, y del 23% para camas con ventilador.



## RECOMENDACIÓN



HOY INICIA JORNADA DE VACUNACIÓN  
PARA PERSONAS ENTRE  
**30 Y 39 AÑOS**  
DE EDAD

CONSULTA LAS FUENTES OFICIALES  
DE TU LOCALIDAD PARA QUE  
UBIQUES LOS PASOS A SEGUIR.

VACUNARTE ES INDISPENSABLE PARA FRENAR  
LA CADENA DE CONTAGIOS POR COVID-19.

# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA

443-14022022 | FEB 14



## TOLUCA FESTEJA SU ANIVERSARIO CON UNA VICTORIA EN SAN LUIS

Toluca llegó al estadio Alfonso Lastras y bastaron cuatro minutos para que los 'Diablos' pusieran el 1-0 y con ello obtuvieran los tres puntos frente al Atlético de San Luis. En el día donde el club mexiquense cumple 105 años de historia, el gol de regalo fue de Camilo Sanvezzo, quien a balón parado ganó la espalda de los defensores y con un certero remate de cabeza puso el esférico pegado al poste, remate imposible para el arquero Marcelo Barovero. Después de la anotación, las emociones fueron disminuyendo conforme avanzaron los minutos. Toluca ya no complicó más a San Luis, mientras que los locales tampoco pudieron generar jugadas de peligro, esto se debió a que ambos equipos cortaban constantemente el partido con faltas en todo el terreno de juego. Y por si el gol de Sanvezzo no había sido un "regalo" suficiente apareció el portero de los Diablos, Luis García con una atajada fundamental. El árbitro Daniel Quintero marcó penalti (45+4') y cuando parecía que San Luis empataba, el balón se topó con el muro García.



## ¡MUESTRA DE FAIR PLAY! LUIS MONTES HACE ESTE EXTRAORDINARIO GESTO EN LA DERROTA DEL LEÓN VS PUMAS



Luis el "Chapo" Montes dio una muestra de Fair Play (juego limpio) en la derrota de su equipo León frente a los Pumas. Todo inició cuando el árbitro ya había expulsado al futbolista universitario Washington Corozo por un supuesto codazo en la cara al mediocampista del León, pero el mexicano Luis Montes le comentó que nunca lo golpeó en el rostro. Por ello, inmediatamente el árbitro retiró la tarjeta roja y la cambió por amarilla para el elemento auriazul. El partido comenzó con victoria momentánea para la "Fiera", que, tras una gran jugada colectiva, Santiago Colombatto sacó un poderoso disparo pegado al poste para poner al frente a su equipo al minuto 20 del encuentro. Sin embargo, el equipo auriazul no bajó los brazos y logró responder de manera efectiva con una jugada de pared, que finalizó con un toque colocado de Rogério al minuto 24 para empatar el partido 1-1. La voltereta de Pumas culminó con un cabezazo certero de Arturo Ortiz, quien conectó el esférico al fondo de las redes del León tras un centro de Leonel López. Con este resultado, el equipo Universitario se colocó con 9 puntos en la posición número 5 de la tabla general del Clausura 2022, tan sólo un lugar debajo de la clasificación directa a la liguilla. Mientras que la "fiera" se ubicó en el lugar 12 de la tabla, último lugar para acceder al repechaje de este torneo de la Liga MX.



## TIP ROSHFRANS

### ¿Cómo mejorar las ventas en tu refaccionaria?

- Contar con una amplia variedad de productos.
- Cada persona que entra a las puertas de un negocio es (casi siempre) una venta segura, siempre y cuando se cuente con los recursos adecuados.
- Usualmente, los clientes que llegan a las refaccionarias tienen un producto en mente, ya sea por recomendación de su experto o porque escucharon de él en alguna parte, y al no encontrarlo, existe una gran posibilidad de que se vayan sin concretar una compra.
- Dado lo anterior, debes mantenerte informado sobre las mejores marcas y productos dentro del mercado, y es importante invertir en ellos, lo más seguro es que lleguen clientes buscándolos, ¡no dejes que se vayan sin lo que necesitan!
- Por otro lado, es necesario que cuentes con una amplia variedad de productos para el cuidado del auto; convierte tu refaccionaria en aquella que se encuentre en boca de todos por "tener de todo".

